

Daniel Ortega candidato presidencial del FSLN para elecciones de noviembre



Managua, 4 jun (PL) El Congreso Sandinista Nacional "Comandante Tomás Borge Martínez" proclamó hoy al mandatario Daniel Ortega como el candidato del FSLN a la Presidencia de Nicaragua para las elecciones generales del próximo 6 de noviembre.

En una resolución aprobada por unanimidad, el órgano reconoció el liderazgo de Ortega, y lo propuso y designó como el candidato del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y de la Alianza Unida, Nicaragua Triunfa durante la sesión en la capitalina Plaza de los No Alineados Omar Torrijos.

Los participantes expresaron su convencimiento de que la lucha contra la pobreza continúa en mejores condiciones que nunca para "alcanzar la victoria del amor, la esperanza, la paz y la prosperidad de las familias" de este país centroamericano.

Nos comprometemos en esa ruta de trabajo y paz que las familias demandan agradecidos de su confianza en el buen gobierno cristiano, socialista y solidario que ha dirigido Ortega con el pueblo presidente y que de la mano de Dios y del pueblo continuarán conduciendo para seguir cambiando Nicaragua, asevera el texto.

Los presentes aprobaron también otro documento en el que se faculta a Ortega a escoger y designar a su compañero de fórmula "para recorrer las rutas de constatación del respaldo de las familias nicaragüenses al propósito y compromiso de la paz, justicia, dignidad y prosperidad que todos queremos".

Un tercer texto faculta al Presidente a dar continuidad a la política de alianza que "garantiza un modelo de reconciliación, unidad, bien común y prosperidad" en el país, confirmando la Alianza Unida, Nicaragua Triunfa, que participará en la cita ante las urnas.

En otro se autoriza al Secretario General a designar el listado de candidatos a representar al Frente a nivel nacional, departamental, y como propietarios y suplentes ante la Asamblea Nacional y el Parlamento Centroamericano.

El Congreso saludó al pueblo de esta nación en el aniversario 37 de la convocatoria a "la ofensiva final, que luego de semanas de batallas heroicas culminó con el formidable triunfo de la Revolución Popular Sandinista el 19 de julio de 1979".

Esa lucha victoriosa terminó con 42 años de dictadura, represión y muerte, y gracias a la masiva participación protagónica del pueblo, conducido por el FSLN, julio del 79 abre una etapa luminosa en la historia de Nicaragua, subrayó la primera de las resoluciones.

Una encuesta de M&R Consultores divulgada hace pocas semanas refleja que el Frente Sandinista encabeza con un 63.7 por ciento la intención de voto de cara a los comicios de noviembre.

Acerca de las personalidades políticas, la mayor aceptación le corresponde al presidente Ortega, con 77.6 por ciento de opiniones positivas, mientras que la coordinadora del Consejo de Comunicación y Ciudadanía, Rosario Murillo, alcanzó el 71.9.

El 6 de noviembre venidero más de tres millones de nicaragüenses están convocados a las urnas para elegir al presidente y vicepresidente de la República, 90 diputados a la Asamblea Nacional y 20 al Parlamento Centroamericano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95778-daniel-ortega-candidato-presidencial-del-fsln-para-elecciones-de-noviembre>



Radio Habana Cuba